

Israel lanza ataca nuevamente la Franja de Gaza

Image not found or type unknown

Bombardeo a Gaza

Jerusalén, 13 ene (RHC) El ejército de Israel realiza una nueva incursión militar en la Franja de Gaza por segunda vez en un mismo día con disparos de artillería y desde posiciones agresivas en contra de la población civil.

Los hechos se iniciaron cuando la población trató de inutilizar una excavadora militar que pretendía destruir los asentamientos palestinos y los disparos pudieron ocasionarle daños leves.

Con posterioridad las fuerzas militares agredieron con gran ferocidad los campamentos de refugiados palestinos. En respuesta, un tanque israelí lanzó una segunda ronda de artillería contra dos puestos militares pertenecientes a Hamas, un movimiento palestino islamista que dirige Gaza.

Horas antes, un tanque israelí atacó un puesto de Hamas luego de la primera ronda de disparos.

No se informó de inmediato de heridos en ninguno de los bandos.

Fuente: Xihua

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/244651-israel-lanza-ataca-nuevamente-la-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba